



Êtes-vous dans le nouveau Bottin Mondain?

C'est une institution. Vieillotte à l'heure des réseaux sociaux mais qui tient bon la barre et continue d'égrener dans ses pages tous les noms des grandes familles – bourgeoisie et aristocratie, française ou étrangère – que lient des valeurs culturelles et familiales, voire morales. L'édition 2019 est parue, toujours illustrée par des dessins d'Hippolyte Romain et enrichie de bonnes adresses liées à l'art de vivre. Ce Bottin est bien évidemment dupliqué sur Internet et consulté par 40 000 internautes par jour : il suffit de taper www.bottin-mondain.fr